

THIESS:

Compañía con espíritu pionero que lidera servicios mineros a nivel global

En Chile y el mundo, Thies destaca por su capacidad de innovación, adaptabilidad y compromiso con la sostenibilidad. Su oferta contempla servicios que van desde el arriendo de maquinaria y flotas de camiones hasta el mantenimiento operacional con tecnología avanzada.

Con más de 90 años de trayectoria, Thies —empresa global de servicios mineros, conocida por su espíritu pionero, innovador e inclusivo— se ha posicionado como un referente en la industria minera gracias a su compromiso con la excelencia y la seguridad, siempre con un enfoque sostenible en sus actividades.

Su presencia con más de 60 proyectos en siete países —Australia, Indonesia, Mongolia, India, Chile, Estados Unidos y Camboya—, demuestra su capacidad para operar a nivel mundial.

La historia de Thies está marcada por la innovación, el compromiso con la sostenibilidad y la capacidad de adaptación al cambio. De hecho, su amplia oferta de servicios para la minería tanto a cielo abierto como subterránea contempla desde la planificación hasta la gestión de plantas y rehabilitación de terrenos.

INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD

Consciente de la importancia que hoy tiene la sostenibilidad en la gestión empresarial, la compañía ha incorporado los riesgos climáticos y las



Thies busca ser un socio estratégico clave para el futuro de la minería en Chile.

oportunidades emergentes en el progreso de la transición energética global.

Con la mirada en el futuro, Thies mantiene el compromiso de alcanzar cero emisiones netas de Alcance 1 y 2 para 2050, y proyecta que el 85% de sus vehículos ligeros sean híbridos o eléctricos para 2030.

SOCIO ESTRATÉGICO

En Chile, esta empresa de origen australiano ofrece soluciones que abarcan desde el arriendo de maquinaria y flotas

de camiones hasta el mantenimiento operacional con tecnología de punta y la operación *full service* en minas.

Thies inició sus operaciones en Chile en 2015 con el proyecto Encuentro Óxidos de Minería Centinela de Antofagasta Minerals. En estos nueve años, han demostrado su capacidad y sólida experiencia internacional, ofreciendo servicios de alta calidad con una rápida respuesta a las necesidades del cliente.

En el país, sus principales líneas de negocio incluyen el arriendo de flotas de camiones

de gran envergadura para la operación minera, el mantenimiento operacional con tecnología de punta en el Centro de Innovación, Formación y Tecnología (ITTEC) de Antofagasta, y la operación *full service* en la excavación de cobre.

En este contexto, Darrell White, gerente general ejecutivo de Thies Américas, afirma que la compañía promueve el desarrollo de relaciones positivas para impulsar la minería en Chile.

“En los últimos años, este

sector ha demostrado ser un pilar fundamental de la economía chilena, pero para seguir avanzando, es esencial contar con un socio estratégico. Thies se compromete no solo con la excelencia operativa, sino también con metas claras de descarbonización, aspirando a tener cero emisiones netas de Alcance 1 y 2 para 2050”, afirma.

El ejecutivo agrega que Thies es “una empresa líder en servicios mineros a nivel global, con una visión centrada en la sostenibilidad, la innovación y el desarrollo de relaciones positivas en todas las regiones donde opera. Su compromiso con Chile y la excelencia en cada uno de sus proyectos la consolidan como un socio estratégico clave para el futuro de la minería en el país”.

Nicolás Grau, ministro de Economía, en el marco de Exponor, ocasión en la que compartió con Thies, destacó el rol que tienen las empresas que apoyan con los servicios mineros, argumentando que aumentan la productividad del sector, permitiendo sacar el máximo provecho del desarrollo minero y también que toman la capacidad de renta que se genera en la minería y la distribuyen de mejor manera



Darrell White, gerente general ejecutivo de Thies Américas.

entre la ciudadanía, a través de la creación de empleos locales.

“Son muy importantes, no solo porque reducen costos, sino también porque permiten distribuir de mejor manera el desarrollo que se produce gracias al esfuerzo minero en nuestro país”, explicó.

La actividad minera ha generado un ecosistema de innovadores y emprendedores que ofrecen distintos servicios para las soluciones que esta industria requiere. Este aspecto es valorado por Ricardo Díaz, gobernador regional de Antofagasta, quien afirma que ello ha impulsado que “nuestros productores sean ingeniosos y exploren distintas alternativas de desarrollo, a través del uso de la tecnología, como también a través de la creatividad propia de nuestro sector”.

“La minería nos ha hecho bien, porque permite la creatividad y el desarrollo, al igual que ha permitido la diversificación de esta región, por lo tanto, valoramos la presencia de empresas proveedoras de la minería”, concluyó el gobernador.